

## Paris distingue les travaux de jeunes universitaires sur le genre, la xénophobie et l'antisémitisme

Hélène Bidard et Marie-Christine Lemardeley, adjointes à la Maire, ont remis vendredi à deux jeunes chercheurs les prix de la Ville de Paris 2015 pour leurs travaux dans le domaine des études de genre, et ont attribué deux bourses de recherche sur la xénophobie et l'antisémitisme.

Paris distingue chaque année deux jeunes chercheurs pour leurs travaux dans le domaine du genre (prix d'un montant de 5 000 euros), et attribue deux bourses (d'un montant de 15 000 euros) à un(e) jeune chercheur français et à un(e) jeune chercheur étranger, pour des travaux sur la xénophobie et l'antisémitisme.

Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'égalité femmes-hommes, de la lutte contre les discriminations et des droits de l'Homme, et Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire en charge de l'enseignement supérieur, de la recherche et de la vie étudiante, ont dévoilé vendredi les lauréats 2015.

Prix de la Ville de Paris 2015 pour leurs travaux dans le domaine du genre :

- Marc André, « Des Algériennes à Lyon (1947-1974)
- Pauline Delage, « Violence conjugale domestic violence, Sociologie comparée d'une cause féministe (France- Etats-Unis 1970-2013)

Lauréats 2015 des bourses de recherche de la Ville de Paris sur la xénophobie et l'antisémitisme :

- Soline Laplanche-Sévigné, « La Cause antiraciste comme profession ? »
- Constance Pâris de Bollardière, « Reconstruire la vie Yiddish »

« Nous sommes convaincus qu'en soutenant la recherche et la diffusion de tels travaux universitaires, nous faisons avancer les prises de conscience auprès des citoyens et de la société. Ces prix et ces bourses, alliés à l'action de la Ville de Paris, sont un levier fort pour lutter contre les discriminations, la xénophobie et l'antisémitisme », ont souligné les deux adjointes à l'occasion de cette cérémonie.

Contact presse: Alison Hadjez / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr